

Senador enjuicia salida del PMDB de gobierno brasileño



Brasilia, 31 mar (PL) El abandono de la coalición gubernamental por parte del Partido del Movimento Democrático Brasileño (PMDB) no fue un movimiento inteligente, valoró el miembro de esa agrupación y presidente del Senado, Renán Calheiros.

Es evidente que eso precipitó reacciones en todas las órbitas: en el propio PMDB, en el gobierno, en los partidos de apoyo y en los de la oposición, "lo cual significa, en buen portugués, que no fue un buen movimiento", dijo Calheiros.

De acuerdo con el legislador peemedebista, citado por el diario digital Brasil 247, el encuentro en el cual se decidió en apenas cinco minutos romper la alianza de gobierno con el Partido de los Trabajadores (PT) fue precipitado.

En el Congreso Nacional del PMDB, efectuado el 12 de marzo, se acordó decidir en el plazo de un mes sobre la posible salida de la coalición, por lo que la reunión de este lunes lo sorprendió, reconoció Calheiros.

Esta fue una decisión poco calculada, reiteró el congresista, quien por otra parte negó su participación en cualquier junta en la que se discutiera la conformación de un eventual gobierno encabezado por el líder del PMDB y vicepresidente de la república, Michel Temer.



Radio Habana Cuba